

De l'Urgence au Logement,



A l'heure où la Première Ministre a présenté les contours du Pacte des Solidarités, 32 fédérations, collectifs et associations œuvrant dans le domaine de la solidarité adressent un message de vigilance concernant la mise en œuvre des mesures annoncées. A cette occasion, un rassemblement des personnes accompagnées, des dirigeant.es, des salarié.es et des bénévoles associatif.ves est organisé ce 21 septembre 2023 à 14h30, place Albert Cohen dans le 15ème arrondissement de Paris.

Si le Pacte des Solidarités comporte des avancées attendues, il faudra cependant en **suivre la déclinaison (maintien du parc d'hébergement d'urgence et dégel budgétaire)**. Le secteur associatif déplore une absence d'ambition pour répondre aux besoins croissants des personnes vulnérables, particulièrement fragilisées par l'inflation : non revalorisation des minima sociaux, de l'APL, aucune annonce relative à la construction de logements sociaux à loyers abordables ...

Nous demandons pour l'Île-de-France :

- un **arrêt des « priorisations » des personnes vulnérables qui les condamnent à la rue, au nom de contraintes budgétaires,**
- une **politique volontariste** en matière de **construction de logement social,**
- un niveau de **financement des associations** permettant d'accueillir, d'accompagner et d'héberger **dans des conditions sécurisées et dignes et améliorant les conditions de travail,** largement dégradées, **des salarié.e.s**
- un parc d'hébergement **de qualité et à hauteur des besoins** en progression,
- le **respect des projets associatifs,** et à travers, eux, de nos salarié.e.s, bénévoles et administrateur.rice.s.

Dans un contexte francilien tendu et complexe, les chiffres parlent d'eux-mêmes : la construction de logements sociaux est en berne, plus de 74 000 ménages reconnus prioritaires au titre du DALO restent en attente de logement, 1 demande de logement social sur 10 est satisfaite chaque année, le 115 ne parvient plus à mettre à l'abri les personnes en situation de grande vulnérabilité, 827 enfants dont 257 de moins de 3 ans sont resté.e.s en rue la nuit du 21 au 22 août dernier, alors que l'inflation poursuit sa progression ...

Nous attendons des pouvoirs publics qu'ils tiennent les premiers engagements annoncés et nous exigeons une politique sociale concertée à la hauteur des enjeux actuels et à venir.

De l'urgence au Logement #Restons vigilant-es !!

Mobilisation : Place Albert Cohen, 75015 Paris, le 21 septembre 2023 à 14 h30

